

Depuis mi-janvier, une formation d'électrotechniciens est organisée au sein de l'enseigne Norauto dont le siège se situe à la Move Factory à Villeneuve d'Ascq (59).

Après une sélection basée sur un socle solide de connaissances et des entretiens de motivation, **40 collaborateurs venus de toute la France ont été sélectionnés pour suivre sur 4 mois cette formation** qui s'articule en plusieurs temps et se décline en différents modules, tous évolutifs : pratique en centre Norauto ainsi qu'au sein de son institut de formation doté d'ateliers, e-learning et classes virtuelles animées par des formateurs experts.

En pratique, ces mécaniciens confirmés sont confrontés à des situations réelles via des outils de haute technologie permettant de les plonger en situations réelles. Ainsi, les mécaniciens sont invités à dresser un diagnostic complet du véhicule, à identifier les pannes et à les résoudre.

Aux côtés d'un partenaire spécialisé dans ce type de formation (DAF Conseils), Norauto a également à cœur d'accompagner et de soutenir la montée en compétences de ses collaborateurs.

D'ici la fin de l'année, l'objectif est de former près de 80 collaborateurs afin de mailler une large partie du territoire couvert par plus de 410 centres, au total.

A l'issue de cette formation, les collaborateurs décrocheront une habilitation officielle.

Par cette formation, l'enseigne de l'entretien et de la maintenance automobile a pour leitmotiv l'accélération sur l'électronique afin de mieux préparer l'électrique.